

Ressort: Auto/Motor

Umfrage: Immer mehr Senioren würden Führerschein freiwillig abgeben

Berlin, 28.11.2012, 08:54 Uhr

GDN - Immer mehr Senioren würden freiwillig ihre Fahrerlaubnis abgeben, wenn sie sich nicht mehr fit fühlen würden. Das berichtet die "Bild"-Zeitung (Mittwochausgabe) unter Berufung auf eine Forsa-Umfrage für den Deutschen Verkehrssicherheitsrat (DVR).

82 Prozent der Befragten würden demnach den Führerschein freiwillig abgeben, wenn sie sich eingeschränkt fühlen würden. 67 Prozent würden die Fahrerlaubnis auf ärztlichen Rat hin abgeben, aber nur vier Prozent der Befragten, die einen Mediziner konsultierten, wurden beim Arzt auch auf ihre Fahrtüchtigkeit angesprochen. "Ältere Menschen gehen verantwortungsvoll mit der Frage um, ob sie noch ein Auto fahren können", sagte Ursula Lenz, Sprecherin der Bundesarbeitsgemeinschaft der Senioren-Organisationen (BagSO), gegenüber der Zeitung. Ein genereller "Senioren-TÜV" sei unnötig. "Das Lebensalter allein entscheidet nicht über die Fahrtauglichkeit." Auch DVR-Präsident Walter Eichendorf betont: "Autofahren ist keine Frage des Alters, sondern der Gesundheit."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-3153/umfrage-immer-mehr-senioren-wuerden-fuehrerschein-freiwillig-abgeben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com